Unsere Experten



Rainer Gugenhan

Er arbeitete zunächst als Ergotherapeut und Krankenpfleger im In- und Ausland (u.a. London). Seit 2012 Heilpraktiker in eigener Praxis in München mit den Schwerpunkten Klassische Naturheilverfahren, Pflanzenheilkunde, Hildegard-Heilkunde, Augendiagnose, Komplexhomöopathie, Ernährungstherapie, manuelle Therapien, Balneo- und Hydrotherapie. Autor von Fachartikeln; Seminarleiter.

Kontakt: info@heilpraktiker-gugenhan.de



Margarete Hermanns

Seit über 30 Jahren diagnostiziert und therapiert sie über die Fußreflexzonen. Ihre berufliche Laufbahn begann 1972 als medizinisch-technische Assistentin am Universitätsklinikum Aachen. 1985 absolvierte sie ihre Heilpraktikerausbildung an der Josef-Angerer-Berufsfachschule in München. Über 25 Jahre verantwortete sie dort die Ausbildung in der Fußreflexzonentherapie. Kontakt: margarete.hermanns@gmx.de



Ursula Körner

Physiotherapeutin seit 1968, seit 1972 in eigener Praxis tätig, Heilpraktikerin seit 2003. Schwerpunkte sind Orthopädie/Chirurgie/Neurologie, zahlreiche Fortbildungen u.a. in manueller Therapie, Cyriax, Osteopathie. Ausbildung in klassischer Homöopathie mit Zertifizierung der SHL, Arbeitskreisleiterin der DGKH.

Kontakt: Ulla.koerner@t-online.de



Bettina Luck

Heilpraktikerin und Homöopathin in eigener Praxis seit 1995. Einige Jahre Studien- und Therapeuten-Arbeitskreisleiterin der DGKH und Supervisionskreisleiterin für den BKHD. Mitglied des wissenschaftlichen Arbeitskreises zum Symptomenlexikon mit Michael Kohl. Arbeit mit dem Symptomenlexikon seit 2006.

Kontakt: www.luck-heilkunst.de



Heike Lück-Knobloch

Seit 1999 Heilpraktikerin; Weiterbildung in Klassischer Homöopathie. Es folgen Jahre in eigener Praxis; Schwerpunkte klassische Homöopathie und Ernährungsberatung; seit über 16 Jahren ständige Fortbildungen in Phytotherapie, Ernährung, orthomolekularer Medizin, Onkologie und Umweltmedizin; ab 2002 auch als Medizinjournalistin für die Fach- und Laienpresse. Kontakt: Heike lueck@gmx.de



Jens Meyer-Wegener

Jens Meyer-Wegener ist Diplom-Biologe und Wissenschaftsjournalist. Er arbeitete als freier Mitarbeiter für verschiedene medizinische Fachzeitschriften und war über viele Jahre Chefredakteur der "Ärztezeitschrift für Naturheilverfahren". Seine Schwerpunkte sind Naturheilkunde, Immunologie und Ernährung. Er veröffentlichte verschiedene Gesundheitsratgeber.



Sophie Müller-Quick

Heilpraktikerin seit 2006, Therapeutin für Rhythmische Massage, Referentin und examinierte Krankenschwester. Tätig in eigener Praxis in Düsseldorf-Unterbilk; Schwerpunkte Anthroposophische Medizin, Mikrobiologische Medizin und Rhythmische Massage.

Kontakt: info@praxisandersternwarte.de



Andrew Nugent-Head

Der Gründer der Association for Traditional Studies (sie bemüht sich um den Erhalt traditionellen chinesischen Wissens) lebte 28 Jahre in China, wo er chinesische Medizin und bei Dr. Xie Peiqi den Bagua-Yin-Stil erlernte. Er ist Cheftherapeut von The Alternative Clinic in North Carolina, USA. Kontakt: ts@traditionalstudies.org



Dr. Christine Reinecke

Dr. Christine Reinecke, Diplom-Biologin, berät seit 1992 freiberuflich in medizinisch-wissenschaftlichen Fragen. Schwerpunkte: Naturheilkunde, Prävention, orthomolekulare Medizin, klinische Studien. Fachreferentin und Autorin von zahlreichen Fachbeiträgen.

Kontakt: dres.reinecke@t-online.de



Sabine Ritter

Sabine Ritter, Apothekerin und Heilpraktikerin in München mit den Schwerpunkten Akupunktur und westliche Phytotherapie, Buchautorin und Autorin verschiedener Fachbeiträge, international tätige Referentin, entwickelt zertifizierte Onlinefortbildungen für medizinische Fachkreise.

Kontakt: info@ritter-tcm.de



Margret Rupprecht

Studium der Fächer Griechisch, Latein, Germanistik; anschließend Verlagslektorin für Alte Sprachen. 1993 Ausbildung zur Heilpraktikerin;1996 Eröffnung der eigenen Praxis. Seit 1997 Medizinjournalistin; Schwerpunkte Komplexhomöopathie, Pflanzenheilkunde, Psychosomatik, Ernährungsberatung, orthomolekulare Medizin, Balneo- und Hydrotherapie.

Kontakt: mail@quinta-essentia.info



Erich Schmitt

Erich Schmitt, Heilpraktiker, seit über 25 Jahren in Gemeinschaftspraxis mit seiner Ehefrau. Praxisschwerpunkte: Pflanzenheilkunde, funktionelle Homöopathie, Akupunktur, Osteopathie und Chiropraktik; Alltagspsychologie, Lebensführung und Ernährung; analytisch orientierte Gesprächstherapie bei psychosomatischen und seelischen Störungen.

Homepage: www.schmitt-praxis.de/heilpraktiker



Martina Schneider

Martina Schneider ist seit 28 Jahren Journalistin, seit zehn Jahren Heilpraktikerin und NLP-Master und Wingwave-Coach in eigener Praxis. Sie leitet das Seminarhaus Schlüsselblume in Kreuzberg/Ahr und ist spezialisiert auf Psychosomatik, Schlafmedizin und Schmerztherapie, Phytotherapie und Spagyrik. Kontakt: naturheilpraxis-in-kreuzberg.de



Claudia Sinclair

Claudia Sinclair, Heilpraktikerin seit 1990, in eigener Praxis tätig mit den Schwerpunkten Augendiagnose, Phytotherapie, Komplexhomöopathie, klassische Naturheilverfahren. Leiterin des Uslarer Arbeitskreises für Augendiagnose seit 1997, Dozentin für Phytotherapie an Heilpraktikerschulen seit 1992, freie Referentin für bundesweite Fachfortbildungen von Verbänden und naturheilkundlich orientierten pharmazeutischen Firmen.

Kontakt: claudia@Naturheilpraxis-Sinclair.